

■ HUTTWIL: Eidgenössische Kadettentage

«Gelb-Schwarz» an die eidgenössischen Kadettentage

Am vergangenen Wochenende haben in Huttwil die eidgenössischen Kadettentage stattgefunden. Die Kadetten Burgdorf sind mit 85 Kindern und 20 Leitern erneut mit einer noch grösseren Delegation als letztes Jahr nach Huttwil gereist. Bereits bei der Besammlung am Samstagmorgen wurden alle mit dem neuen Kadetten-Cap ausgerüstet. Zusammen mit der neuen Freizeitjacke waren die «Gelb-Schwarzen» aus Burgdorf unübersehbar.

Das anhaltende Regenwetter konnte die Vorfreude der Kinder und Jugendlichen auf das bevorstehende Wettkampfwochenende zum Glück nicht trüben. Voller Ehrgeiz starteten sie in den Schiesswettkampf und in den Leichtathletikmehrkampf. Die Regenwolken wollten auch am Nachmittag



nicht weiterziehen. Damit die Instrumente keinen Schaden nahmen, wurde die Marschmusikparade im Städtli abgesagt und ins Festzelt verlegt. Obschon die Kadettenmusik im Moment noch nicht voll besetzt ist, zeigten die jungen Musiker/innen eine gute Leistung. Der Städtlilauf wurde hingegen wie geplant durchgeführt. Mit dem neuen

Freizeittee und den gelben Heliumballonen war «Gelb-Schwarz» omnipräsent. Die Läufer/innen erlebten Gänsehautstimmung auf ihrer Runde. Die Burgdorfer konnten beim Städtlilauf gegen die dominierenden Korps aus Langenthal, Murten und Thun jedoch nicht reüssieren. Dies ist aktuell dem noch sehr jungen Durch-

schnittsalter geschuldet. «2021 und 2022 in Burgdorf werden wir wieder um Podestplätze laufen», so die Aussage des Korpsleiters Michel Zwahlen. Nach einer kurzen Nacht standen am Sonntagvormittag die Spielwettkämpfe auf dem Programm. Die Kinder schwammen um die Wette, rannten von OL-Posten zu OL-Posten, spielten Fussball, Tennis oder Tischtennis. Mit über 40 Teilnehmenden beim «Abkochen» dominierten die Burgdorfer auch diesen Wettkampf. Mit Ehrgeiz, Freude und Disziplin «erspielten» sich die Kinder auch an diesem Morgen

einige Podestplätze und Diplome. Der Nachmittag wurde von den Stafetten gekrönt. Beeindruckende Leistungen und äusserst knappe Fotofinishs brachten die Stimmung erneut zum Kochen.

Mit 69 Diplomen wurden die Erwartungen weit übertroffen. Nach einem unfallfreien, äusserst fairen und freundschaftlichen Wettkampfwochenende in Huttwil reisten die Kadetten Burgdorf am Sonntagabend wieder nach Hause. In den nächsten zwei Jahren geht die Reise an die Kadettentage nach Langenthal.

Text und Bilder: zvg

